

# PS MOSELLE : tenue de chantier

**S'adapter à la situation, prendre en compte les dangers et avoir la volonté de continuer à construire. Pour Jean-Pierre Liouville, patron mosellan du PS, le temps des comptes est revenu. Non pas tellement de ceux que l'on règle mais de ceux que l'on fait pour asseoir l'action, le bilan et les perspectives.**

Une cinquantaine de sections et 1500 adhérents, une maison à Maizières-lès-Metz... le PS Moselle est « toujours debout » comme le dit son premier secrétaire, **Jean-Pierre Liouville (notre**



**photo)**. Malgré les deux revers électoraux des municipales (à quelques exceptions près) et des européennes « le PS reste le meilleur

choix possible » dit son dirigeant. Dans le paysage parfois chahuté de ces derniers temps « nous sommes, dit-il, le seul service après-vente du gouvernement ». Autrement dit « ceux qui doivent assumer la durée ». « Pour cela, il faut comprendre le produit et il faut qu'il corresponde à notre fond, à ce que nous avons envie d'être ».

C'est en ce sens que Jean-Pierre Liouville invite à faire les comptes ou la mise au point : « tous les militants vont recevoir un document retraçant les 60 engagements de François Hollande et on va voir ce

qui a été fait, ce qu'il reste à faire. On va y procéder de façon sereine et sans enjeu de congrès, sans l'agitation de certains parlementaires. Ce sera la vraie expression des militants. Ceux-ci se prononceront aussi sur la nécessité d'un meilleur dialogue avec les citoyens, une nécessité qui existe pour tous les partis de gouvernement. »

## **Déjà l'esquisse d'un bilan ?**

« En 2012, nous n'avons pas assez dit dans quelle spirale de dégradation se trouvait la France. Certains de nos engagements forts ont été tenus, d'autres thèmes ont littéralement pollué la vie. Le mariage pour tous a été réglé en 3 jours en Angleterre, en quelques heures au Luxembourg... chez nous cela a été une invraisemblable contorsion... ce constat d'impuissance sur certaines réformes, ce phénomène de marche avant, marche arrière est redoutable. »

## **La réforme territoriale ?**

« Revenir à ce que François Hollande avait dit à Dijon. Il faut une vraie décentralisation et l'État aussi doit changer. Le vrai développement économique doit être confié aux régions. »

## **Le moral des troupes ?**

« Le point bas a été atteint. Il y a de nouveau un engouement à distribuer, à porter le message. Ne reste plus qu'à mieux l'affiner après l'examen des choses que nous allons faire. »